
のどによさそう。 

いくらかな？ 

なんやかんやと入れました 

 

おー、たんとある 
今年も参加させていただきました 

 

 

                                 Ｈ25.6-7号 

  

   小松イオンへ買い物に行ってきました！ 

 

あれも、これも…と自由気ままに楽しんできました。 

     私たちはその人にあったプランを考え、なるべく今の状態を維持したり、 

少しでも出来ることを増やそうということを目標に、日々お世話させていただいています。 

ご本人の意欲はとても重要と考えます。 施設を出て社会の中へ入ることが、参加の皆様にとって意味のある時間に 

なればと思い企画しました。 また、ご家族との時間も大切にしてほしいと思っています。 

                                 今月は能美市立博物館へも行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施設今日この頃… ～Ａチーム（2 階）編～ 

2 階で過ごされている利用者様は、医療依存度が高い方や、体力低下が著しい方などがほとんどで、いつでも身体を休ませ

られる環境で過ごしていただいています。 1階フロアーの賑やかな環境に比べ、2階フロアーは個別の関わりが出来るように、

ゆったりとした雰囲気作りを心掛けています。また、楽しみの一つとして現在、中庭で夏野菜のトマト、なす、きゅうり・・を育てて

います。毎日ながめては収穫が出来る事を楽しみにしています。 

体調の面では特に、今からの暑い時期、体温調節がうまくできず、発熱や脱水症状が現れ、体力 

が消耗し易くなります。お茶やゼリー、ポカリスエットなどで水分を少しでも補うようにしています。 

直射日光を少しでも遮れるよう、遮光ネットが張られ、西日対策も行っています。 

皆様が健康で快適に過ごしてもらえるよう、努力しています。 

 

 

         

 

毎年、能美市菓子組合様が氷室饅頭を届けてくださっています。今年もたくさん 

の氷室饅頭をいただき、ありがとうございました。皆さん大喜びされ、ほやほや 

  のお饅頭を大きなお口でかぶりつく姿も見受けられました。  

今年も無病息災で一年を過ごせそうです。         （北国新聞に掲載） 

 

能美市岩内町振興会様より、タオルと寄付金（11,400円）を頂きました。  

施設利用者の皆様のために使わせていただきます。 

どうもありがとうございました。 

   

 

 

平成 25年 8月 1日より後期高齢者医療保険証が更新されます。 病院を受診する時に必要 

ですので、各市町村より届きましたら、事務室まで提出をお願いします。 

 

 

 

 

恒例の夏祭りも今年で早 19回目を数えます。 

やぐらや提灯飾り、浴衣に着替えた利用者の皆様で、暑さを忘れるような楽しい夏祭りを予定しています。 

当日は、ボランティアさんの協力も得て、様々なパフォーマンスもあります。 

 

           日 時 ： ８月２日（金） １８：１５～２０：１５ 

              場 所 ： 陽翠の里施設内 

    内 容 ： 輪踊り、パフォーマンス、屋台 

      

 屋台では、飲み物、焼きそば、カキ氷、たこやきがあります。  

     職員によるパフォーマンスもお楽しみに！ 

 

 

 

皆さんで 

                                    楽しく踊りましょう!                 

待ってまーす!  

 

ぜひぜひ 

皆さま 

おそろいで 

お越しください!!                           浴衣＆甚平姿で 

                                                   お待ちして 

                                                 おりま～す！ 

 


